

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Offices extraordinaires. — II Correspondance romaine. — III Sermon de Monseigneur l'archevêque de Montréal prononcé à Québec, le 14 mars, à la messe d'inauguration de la chapelle du Séminaire. — IV M. Sorin, P. S. S. — V Chronique diocésaine. — VI Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Confirmation

Jeudi, le 29 mars. — A 3 heures, au collège de la Côte-des-Neiges.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 29 février 1900.

LE grand pèlerinage piémontais a été reçu solennellement à Saint-Pierre par le Souverain-Pontife, suivant le cérémonial usité dans ces réceptions.

Le pape descend, en chaise à porteurs, à la chapelle du Saint-Sacrement où il adore Notre-Seigneur. Il monte ensuite en *sedia gestatoria*, afin que tous les pèlerins aient la consolation de voir sa blanche personne bénissant au passage les fronts qui s'inclinent, et arrive à un trône dressé à l'autel de la Chaire, par conséquent à l'extrémité de la basilique. Il n'y a point de discours. Le Souverain-Pontife reçoit les chefs du pèlerinage, que lui présentent les évêques, disant un mot affable à chacun, s'intéressant à tous et montrant qu'il est le père de chacun de ses fils. Ces réceptions ayant pris fin, le Souverain-Pontife prend l'étole pontificale que lui présente la majordome et donne la bénédiction solennelle.